

CANDIDATURA JOAQUÍN MIRANDA. AVANZAMOS JUNTOS.



▶ **Joaquín Miranda.** Es licenciado en Económicas y Empresariales. Actualmente es jefe del Orientación Laboral de la Agencia Municipal de Empleo del Ayuntamiento.



▶ **Begoña Espasande.** Licenciada en Económicas y Empresariales. Es directora financiera de Emtusa.



▶ **Juan Pablo de Castro.** Ingeniero técnico de obras públicas y arquitecto. Trabaja en la empresa Esfer.



▶ **Ana Echeñique.** Diplomada en Ciencias Empresariales. Fue directora de gabinete de Unicaja hasta 2023.



▶ **José Luis Baretino.** Abogado. Ocupa y ocupó varios puestos directivos en la Autoridad Portuaria.



▶ **Elena Martín.** Es arquitecta superior. Dirige su propio estudio de arquitectura desde el año 2004.



▶ **Alfredo Fernández.** Licenciado en Económicas. Es director comercial en el norte del Banco Sabadell.



▶ **Cristina Liñeros.** Estudio Empresariales, Relaciones Internacionales y Turismo en la Universidad de Oviedo.



▶ **Iván Pidal.** Doctor en Medicina y Cirugía. Es director de atención sanitaria y salud pública del Área V.



▶ **Reyes Ceñal.** Licenciada en Administración y Dirección de Empresas. Dirige Compromiso Asturias XXI.



▶ **Tasio del Reguero.** Licenciado en Ciencias Políticas y Sociología. Jefe de trenes en Renfe Asturias.



▶ **Nuria Pulgar.** Abogada en ejercicio con 25 años de antigüedad. Socia de mérito de la entidad en 2011.



▶ **Manuel García.** Responsable de la oficina gestora de la Policía Local. Jugó profesionalmente al balonmano.



▶ **Mavi Cuesta.** Abogada colegiada desde el año 2000. Es hija del que fuera presidente Janel Cuesta.



▶ **Pedro Carrillo.** Es ingeniero industrial y CEO de la escuela emprendedora Genyus School.



▶ **Ana Villanueva.** Ingeniera química. Representó al Grupo en campeonatos de natación de aguas abiertas.



▶ **Carlos Manjarín.** Técnico superior en finanzas. Es director general de Equaltia Cee y Avantia Outsourcing.



▶ **Jessica Alonso.** Exjugadora de balonmano. Fue medallista olímpica en los JJ OO de Londres 2012.



Equipo de Miranda ayer en el Somió Park. FOTOS: ARNALDO GARCÍA

«El Grupo tiene capacidad económica para una buena inversión estructural»

El precandidato Joaquín Miranda presentó a su equipo con la mirada puesta en «reordenar, mejorar e invertir» en Las Mestas y Mareo

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. «Tenemos corazón y sangre grupista. Somos un equipo

que, además de profesional, vive y conoce el día a día del Grupo». Así presentó ayer Joaquín Miranda ante la prensa a los miembros de su candidatura. 'Avanzamos juntos' es el eslogan que Miranda ha escogido para su carrera electoral. «Son días de mucha intensidad. Estamos recibiendo el cariño y el apoyo de mucha gente», reconoció el precandidato al inicio del acto que

se celebró en el restaurante Somió Park.

Tesorero de la entidad durante los ocho años de Antonio Corripio en la presidencia del Grupo y, por tanto, conocedor del estado de las cuentas, Miranda se marca el objetivo de «reordenar espacios, mejorar las instalaciones e invertir en Las Mestas, La Torriente y Mareo, por que el Grupo tiene capacidad

económica y de endeudamiento». La entidad terminará de pagar en 2025 todos sus préstamos a falta solo del crédito hipotecario de La Torriente. «Serán años de obras y mejoras», prometió Miranda.

Seis repiten

Nueve hombres y nueve mujeres conformarían la directiva del Grupo si Miranda venciera en los comicios del 17 de marzo. De los 18, sólo seis repiten de la de Antonio Corripio. «Hemos reunido a un grupo de personas que aportará sus conocimientos en los retos del club», decía. Hay economistas, gestores de empresas, ingenieros, arquitectos, abogados, emprendedores y xdeportistas profesionales.

Begoña Fernández Espasande, Elena Martín, Pedro Carrillo, Iván Pidal, Carlos Manjarín y Manuel García formaban parte también de la junta directiva de Antonio Corripio. Llama la atención la presencia de Ana Echeñique, exdirectora de gabinete de Unicaja en Asturias, y de José Luis Baretino, quien fuera director general del Puerto de Gijón y secretario general del consejo de la Autoridad Portuaria de Gijón y Avilés. Actualmente ocupa un puesto directivo en la de Gijón. Y Alfredo Fernández, director comercial del Banco Sabadell en la zona norte de España, es también «un perfil muy interesante» del equipo de Miranda. La lista continúa con Juan Pablo de Castro, Nuria Pulgar, Reyes Ceñal, Ana Villanueva, Cristina Liñero, Mavi Cuesta y Tasio del Reguero, quien fuera candidato a presidir el Grupo en 2008.

Sarasola y Mitre, «cerca» de los 600 avales de socios

José Carlos Sarasola tardó 24 horas en conseguir los 330 avales necesarios para ser proclamado candidato a las elecciones. Por su parte, Luis Mitre, tras una intensa jornada ayer en la sede de Las Mestas, manifiesta a este periódico estar «cerca» de los 600 avales. También Sarasola dice estar cerca del número máximo de avales que se puede presentar a la comisión electoral. Con Miranda ya con los 600, los precandidatos tienen hasta el martes para entregar a la comisión electoral el apoyo escrito de los socios. El 6 y el 7 de marzo se abre el proceso de las posibles impugnaciones. El 10 de marzo comienza la campaña electoral de cara a las elecciones del domingo 17.

El cargo más deportivo es el de Jessica Alonso, exjugadora profesional de balonmano. Además de medalla olímpica en Londres 2012, Alonso es delinante industrial, auxiliar administrativo, miembro del cuerpo técnico de la selección española de balonmano y cursa los estudios de Fisioterapia.

Convencido de su victoria el próximo 17 de marzo, Miranda ultima los últimos retos de su programa electoral, que presentará ante los socios la semana de la campaña electoral.